## 新基地建設反対名護共同センターニュース

# 非常事態宣言下でも新基地工事強行

体誰がどのように責任を取るのでしょうか?



8月20日午前9時のキャンプ・シュワブの工事用ゲート前の様子。 ヘリ基地反対協の当番で10人ほどが監視活動を続けていました。コ ンクリートミキサー車やダンプカーが数十台基地内に入りました。

1



① 安和鉱山の堆積場から赤土を積み出し②塩川港へ搬送するダンプ





ざるをえなくなり、 をじゅうりんするものです。 ため県に設計変更申請中のエ 取らず土日以外は連日、 うした中で「辺野古」 Toトラベルの強行という二つの要因があります。 米軍基地内のクラスター 常事態宣言」 、土砂や生コンの搬入を続けています。 のみに抑えています。 (で非常事態宣言中の抗議行動は中止し、 ナ禍で非常事態宣言中、 中 <del>-</del>です。 残るのは環境破壊だけとなったら の現場では 沖縄のコロナ感染症拡大には 陸上からも海上からも基地 発生と安倍政権の下での かし、 震度1でも崩壊する恐れ アショアのように中止 事強行は、 しかも軟弱地盤 「オー 防衛局はお盆休暇も 幾重にも県民 ル沖縄会議」 監視活 改良の

沖縄県は

ナ感染症が拡大し、

8月29日まで「非

する恐れ

#### 違法な赤土を海上から埋立現場へ

防衛局は連日安和鉱山からダンプ数百台分の 「違法な赤土」を海上輸送し、辺野古側沿岸に埋 め立てています。この赤土の搬送と埋立は「沖縄 県赤土流出防止条例」に明確に違反しています。



伊

千代子の生きざまを学

③塩川港で台船へ積み沖で輸送船に積み替え④大浦湾に到着した輸送船⑤K9 護岸で赤土を台船からダンプに積み埋立現場へ

### 100年前、権力に抗して声をあげた少女がいた



千代子の恩師であるア ララギ派の歌人土田文 明は、教え子を一 「こころざしつつ たふ れし少女(おとめ)よ 新 しき光の中におきてお もはむ」と歌いました。



#### 告示・縦覧の開始は一 「非常事態宣言」解除以降に

防衛局が沖縄県へ提出した軟弱地盤の改良のための「設計変更承認申請書」の沖縄県による告示・縦覧期間は、コロナウイルス感染症拡大で沖縄県が8月29日まで非常事態宣言中であるため、まだ開始されていません。

緊急事態宣言が解除された後に、告示・縦覧が始まります。告示・縦覧が 開始されたらマスコミも報道します。

縦覧期間中の3週間で全国から沖縄県知事に「意見書」をたくさん提出しましょう。意見書の様式、記載例、提出先などは「オール沖縄会議」のHPを参照してください。